

4.593,53 +32,85 (+0,72%)

US30 41.408,4 +21,40 (+0,05%)

DOLAR 4.145,4 +29,9 (+0,73%)

MSCICOLCA 171

Pico y Placa Medellín • Viernes 1 y 5 1 y 5



Economía

Economía

Ecopetrol

Comunidades indígenas

Protestas

Servicios Públicos

Gas natural

Reservas de gas

Antioquia

Norte de Santander

Santander

pasando?

La planta de Gibraltar es clave, ya que suministra gas industrial y domiciliario a varios municipios de Santander, Antioquia y Norte de Santander.



La Planta de Gas de Gibraltar, ubicada en Toledo, Norte de Santander, es de gran importancia para la seguridad energética del país. FOTO: Tomada de redes sociales.



Miguel Orlando Alguero

hace 1 hora



Haz clic aquí para escuchar la noticia.

Una situación tensa se vive en la zona sur del [departamento de Norte de Santander](#), en donde **la comunidad Uwa se tomó la planta de gas Gibraltar, ubicada en la zona rural de Toledo.**

Según Yony Peñaranda, secretario de Gobierno de esta región, **la comunidad está reclamando tierras y atención social**, temas que, en su mayoría, corresponden al

Atención: **Daniel Sancho fue condenado a cadena perpetua** por el asesinato del médico colombiano Edwin Arrieta



Se encienden las alarmas: **ya hay tres aeropuertos en Colombia que se quedaron sin combustibles para aviones**



¿Buscando trabajo? **Crea y registra tu hoja de vida.**
[INGRESA AQUÍ](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas

Así es Bang Kwang, la temida cárcel donde Daniel Sancho

Economía



Ecopetrol advierte riesgo de desabastecimiento de gas en el nororiente del país, tras atentados del ELN contra infraestructura

Los Uwa llevan años exigiendo saneamiento básico y el respeto a sus derechos culturales y territoriales. Ahora, una vez más, piden la intervención del Gobierno, alegando incumplimientos en los compromisos.

Peñaranda aseguró que la Administración departamental ha mostrado [disposición para dialogar y ha enviado mensajes para abrir mesas de trabajo](#) que generen confianza y tranquilidad. Sin embargo, la situación sigue siendo delicada.

 **Olga Lucía Cotamo**
@OlgaLucaCotamo · [Seguir](#)

Integrantes de la comunidad indígena Uwa se tomaron instalaciones de la planta de gas de Gibraltar, zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander.

Aproximadamente 15 operarios están en las instalaciones de la planta a los cuales no se les permite la salida del área.



7:26 a. m. · 30 ago. 2024

Responder Copia enlace

[Leer más en X](#)

Aquí debe ir un anuncio pero tú lo tienes bloqueado.

Por favor, desbloquee. Gracias a los anuncios podemos ofrecerte un periodismo de calidad.

[Permitir anuncios](#)

Medios nacionales reportaron que el Gobierno nacional ha realizado tres reuniones de Puesto de Mando Unificado, con la participación de los [ministerios del Interior y de Defensa](#), además de [Ecopetrol](#), en busca de una solución.

La planta de Gibraltar es clave, ya que suministra gas industrial y domiciliario a varios municipios de Santander, Antioquia y Norte de Santander, beneficiando a más de 500 mil usuarios. Esta planta es de gran importancia para la seguridad energética del país. **Desde allí se despachan 38 millones de pies cúbicos diarios de gas natural.**

En medio de esta situación, se informó que los indígenas Uwa despojaron de radios y algunas armas a los soldados del Ejército que protegen la planta, lo que ha incrementado la tensión en la zona.

 pasaría el resto de sus días: los presos pagan por su propia seguridad y necesidades

 Camioneros y transportadores de carga se van hoy a protestas; estas son las razones

hace 2 horas

 Segundo oro para Colombia: Érica Castaño ganó medalla en lanzamiento de disco en los Paralímpicos de París

hace 2 horas

 "No me importaría medirme con Vicky Dávila": senadora María Fernanda Cabal tras anunciar su candidatura

hace 47 minutos

 José Gregorio Lemos ganó oro para Colombia y marcó récord mundial en los Paralímpicos de París

hace 2 horas

Te recomendamos

 "No me importaría medirme con Vicky Dávila": senadora María Fernanda Cabal tras anunciar su candidatura

hace 47 minutos

 **Venezuela, a oscuras:** hay apagón en gran parte del país desde la madrugada de este viernes

hace 2 horas

 José Gregorio Lemos ganó oro para Colombia y marcó récord mundial en los Paralímpicos de París

hace 2 horas

 Camioneros y transportadores de carga se van hoy a protestas; estas son las razones

hace 2 horas

Utilidad para la vida

 Cinco cursos gratis con la Fundación Telefónica Movistar en habilidades digitales

 ¡Aproveche! Empleos de la CNSC con más posibilidades de ser seleccionado





Crisis de abastecimiento de combustible aéreo en Colombia se superó, dicen **Ecopetrol** y Gobierno

Esta protesta se suma a problemas de orden público presentados en el departamento de **Arauca**, que han impactado la infraestructura petrolera de la compañía, **se podría presentar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona nororiental del país.**

Como es de recordar, en los últimos días miembros del **ELN** -de acuerdo con información del **Ejército**- hicieron **detonar una carga explosiva contra el oleoducto Caño Limón Coveñas.**

Los hechos se registraron en el municipio de Saravena, Arauca, y videos grabados por la comunidad dejaron ver una humareda que reflejaba el alto impacto de estos actos delictivos.

Entérese: Ejército responsabilizó al ELN de atentado contra oleoducto Caño Limón Coveñas en Arauca

Además, el pasado sábado 24 de agosto también se registró un atentado, esa vez, **contra el oleoducto Bicentenario de Fortul, Arauca.**

Por eso, dados los problemas de orden público presentados en el departamento de Arauca, que han impactado la infraestructura petrolera del Grupo **Ecopetrol**, se podría presentar una restricción en el abastecimiento de gas en la zona nororiental del país.

Podría interesarle: ¿Por qué el Proyecto Oslo caldeó los ánimos en la junta de Ecopetrol? Comparan su importancia con la compra de ISA



Abierta la convocatoria Distrito Capital de la CNSC, ¿cómo aplicar?



¡Pilas! La saculitis en perros no es un chiste



Para seguir leyendo



< Anterior

“No me importaría medirme con Vicky Dávila”: senadora María Fernanda Cabal tras anunciar su candidatura

Siguiente >

La congresista del Centro Democrático anunció que no volverá a lanzarse al Senado pues le apuesta llegar a la Presidencia.

hace 48 minutos

¿Cuántos billetes imprime el Banco de la República al día?

Este año se han impreso 1.192 millones de billetes de las diferentes denominaciones.



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Unete a nuestro canal de Whatsapp



El año pasado se imprimieron en total 1.990 millones de unidades, 25,7% más que en 2022. FOTO: Colprensa.

hace 8 horas      

El [Banco de la República](#) es el único que puede emitir la moneda oficial de Colombia, asegurando **que haya suficientes billetes y monedas en todo el país**. En medio de todo esto, el [presidente Gustavo Petro](#) sigue firme en su propuesta de que **el Banco Central imprima dinero** para compensar a las [víctimas del conflicto](#).

Este año se han impreso 1.192 millones de billetes de las diferentes denominaciones. El año pasado se imprimieron en total 1.990 millones de unidades, 25,7% más que en 2022, cuando se produjeron 1.582 millones de billetes.
